

GATSBY DÉPORTÉ

CODE COREP : PR503512

EAN 13 : 
3 188000 774613

GATSBY.L103.APP.DEP.KUMO.NOIR

Coloris : kumo noir

E27 - 40W

Color : black kumo



MARKET SET

LA LUMIÈRE A DU STYLE

Rue Radio-Londres
CS50001 - 33323 BÈGLES CEDEX (FRANCE)
France : contact@marketset.fr
Export : export@marketset.fr
www.marketset.fr

Description : Applique déportée base rectangle. Bras pivotant, finition sablée détails laiton. Équipée d'un abat-jour conique bi-matière. Cache douille et douille orientable.

Remote wall light rectangular base. Pivotal arm, sand and brass finition. Delivered with to materials conical shade. Socket swivel.

Storytelling : Notre gamme iconique GATSBY, au style art déco, si chic et décomplexé, se renouvelle ! Toujours dans la continuité de cette Collection, l'influence du style nippon en décoration se fait ici avec un tissu en jacquard satiné et aux motifs très graphiques, inspirés des paysages des estampes japonaises. Proposée en deux teintes sombres et masculines très tendances, avec un noir et un kaki, cette gamme permet d'apporter un élément graphique, sculptural et affirmé à la décoration. Le dessin des nuages, Kumo en japonais, est traité dans un style presque calligraphique, et prend ici des allures de gravures, de fresques.

Our iconic GATSBY Collection, with Art deco style, so chic and no complex, renews ! Always in the continuity of the Collection, The influence of the nippon style decoration is made of satin jacquard fabric with graphics patterns, inspired from japanese landscapes prints. Provided in two dark and male trendy teints, with black and khaki, this Collection could bring a graphic element, sculptural and affirmed to the decoration. The clouds drawing, Kumo in japanese, is treated in a nearly calligraphic style, and has engravings, murals aspects.



POIDS NET/NET WEIGHT : 2980 gr

COLIS 1 WHITE BOX

L96xP46xH26 cm

POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 2050 gr

COLIS 2 WHITE BOX

L53xP53xH21,50 cm

POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1420 gr

